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本报讯 （记者 张可馨）
昨天上午，市委常委、区委书
记、武进国家高新区党工委书
记、常州科教城党工委书记乔
俊杰专题调研全区就业工作。
他强调，要深入学习贯彻习近
平总书记在中央政治局第十四
次集体学习时的重要讲话和对
江苏工作重要讲话重要指示精
神，落实落细各项惠企稳岗政
策，共同抓好就业这一最大民
生工程、民心工程、根基工程，
以高质量就业创业促进高质量发
展，为武进现代化建设提供有力
支撑。市、区领导祝正庆、李
皓、朱慧峰参加活动。

乔俊杰首先来到江苏 （武
进）技能人才服务产业园，深入
了解全区就业总体状况、职业技
能提升、就业帮扶以及劳务协作
等情况。在充分肯定全区就业工
作取得的成绩后，乔俊杰强调，
各级各部门要坚持以人民为中心
的发展思想，以高度的责任感、
使命感，始终把就业当作民生
头等大事来抓，强化就业优先
政策，健全就业促进机制，深
化就业体制机制改革，完善就
业公共服务制度，与社会各界
全力以赴、久久为功，推动就
业形势持续改善。

乔俊杰一行还前往常州大

学，实地考察青春留“常”服务
中心武进驿站，详细了解高校毕
业生就业创业、校企合作、驿站
运行等情况。现场正开设小型招
聘会，乔俊杰与正在面试的学生
亲切交流，勉励他们扎实学好专
业本领，用精湛技艺服务社会，
用不懈奋斗创造未来、实现梦
想。他表示，当前正值 2024届
高校毕业生就业创业的重要窗
口期，人社部门、高校要聚焦
应届毕业生等青年群体，着力
在拓岗位、保匹配、优服务方
面下足功夫，加强就业创业指
导服务，千方百计促进高校毕
业生等青年群体就业创业。各

地各部门要因地制宜发展新质
生产力，完善现代化产业体系，
推进校企、校地对接，努力创
造更多高质量就业岗位，让更
多青年人才在常州、武进释放
激情、放手去搏，与城市双向
奔赴、彼此成就。

在武进就业驿站，乔俊杰
走进技能人才公寓、零工市场
等场所，观摩了职业技能培训、
直播带岗、政策解读等活动。
该驿站可为来武务工人员和各
类技能人才提供临时食宿、就
业指导、岗位推荐、技能培训、
法律咨询、维权保障等一站式、
保姆式服务。乔俊杰对人社部

门创新就业服务举措给予肯定。
他强调，要把“稳就业”放在更
加突出位置，着力强化供需对
接，优化高校毕业生、农民工等
重点群体就业服务，营造关心支
持就业工作的良好氛围。要在统
筹抓好教育、培训和就业上持续
发力，健全人才培养与产业发展
的联动机制，完善职业培训体
系，推动技能培训提质增效。要
进一步搭好平台、建好生态，提
供更充足的就业机会、更优越的
生活环境、更广阔的发展舞台，
打造“近悦远来”的人才生态，
擦亮“非武不栖 进无止境”金
字招牌。

乔俊杰专题调研全区就业工作

省重大储备项目———常州中科深蓝汇泽高性能聚合物固
态电池项目位于武进国家高新区，规划用地 100亩，分两期
建设。目前一期项目主体已封顶，正在进行室内外装修施工，
预计 7月竣工。 钱垒 摄

本报讯 （记者 何新雨）
昨天下午，2024年青年企业家
走进绿建区暨绿色低碳与智慧城
市高端人才沙龙成功举办，来自
全区的优秀青年企业家代表齐聚
武进绿建区，共商合作、共话创
新、共谋发展。区领导朱岩、徐
宁参加活动。

人才引领产业，产业集聚人
才。近年来，绿建区围绕新能源
和绿色低碳等产业领域，集聚了
一批优质项目和企业，建设了一
批高能级科创平台，为“两湖”
创新区建设、新能源之都建设贡
献了智慧和力量。

青年企业家是武进发展的活
力所在、未来所在，要聚焦实业、

做精主业，以新质生产力建设为
引领，推进高质量发展。活动现
场，武进青商会—绿建区实践基
地揭牌，将聚焦“双碳”领域，汇聚
青年企业家和高层次人才智慧与
力量，共同为绿色低碳与智慧城
市的发展添砖加瓦。

现场还进行了武进区人才政
策环境推介，绿建区向青年企业
家代表介绍园区政策环境以及
“双碳”政策。随后，青年企业
家代表围绕“产业和新质生产
力”进行了主旨分享。

活动开始前，青年企业家代
表参观了江苏省绿色建筑博览园
园区展厅，直观了解绿建区在绿
色低碳产业领域的探索与实践。

青年企业家
走进绿建区共谋发展

本报讯 （记者 吴梦婷）
昨天下午，浙江省绍兴市人
大常委会党组书记、主任谭
志桂率团来我区考察。市人
大常委会党组书记、主任白
云萍，市人大常委会秘书长
高宏华，区人大常委会党组
书记、主任石伟东，区委常
委、常州西太湖科技产业园
党工委书记徐俊参加考察。

考察团来到“两湖”创
新区规划展示馆，认真听取
城 市 定 位 、 区 位 优 势 、
“532”发展战略推进情况等，
并详细了解各项重点工程进
展情况，感受高质量发展的
生动实践。

去年，常州高质量迈入
GDP万亿之城。今年，紧扣
“万亿之城再出发”的发展定
位，武进将在发展目标上再
攀高、在补齐短板上再发力、
在放大优势上再提升。

白云萍对谭志桂一行的
到来表示欢迎。她指出，希
望两地不断加强沟通交流，
相互学习城市规划发展过程
中的经验做法，促进政务、
商务、人文等各层面交流，
不断巩固合作基础、拓展合
作内涵，携手谱写高质量发
展新篇章。

谭志桂表示，当前，绍
兴市正朝着“先进制造业强

市”大步迈进，全市上下持续
壮大战略性新兴产业、积极
谋划未来产业，其中，新能
源、合成生物等产业是重要
组成部分，这些也是常州的
优势产业。作为常州发展的
“排头兵”，武进实体经济强、
发展活力足、创新能力高，在
很多方面值得绍兴学习借鉴。
将以此次考察为契机，进一
步解放思想、拓宽思路、实干
争先，并立足资源禀赋、发挥
自身优势，以加快锻造新质
生产力为抓手，与常州、武进
在更多领域务实交流、深化
合作，共同谱写长三角一体
化高质量发展新篇章。

绍兴市人大常委会来我区考察

本报讯 （记者 张朕） 安全
生产，事关人民群众生命财产安
全，事关社会稳定，事关经济发
展。日前，武进区安全生产协会
五届二次会员大会暨理事会议举
行，细化举措办法，以高水平安
全保障高质量发展。

据悉，过去一年，区安全生
产协会紧紧围绕服务企业、服务
政府、服务社会的宗旨，充分发
挥协会在安全生产领域的桥梁和
纽带作用，为提高我区安全生产
水平做出了积极贡献，在深入开
展安全生产培训、加强安全生产
宣传教育、积极参与安全生产监
管、加强协会自身建设等方面取
得了显著成效。

安全是发展的前提，发展
是安全的保障。今年，区安全

生产协会将扎实推进安全生产
治本攻坚三年行动，聚焦危化
品、城镇燃气、交通运输等重
点领域，坚持常态化、拉网式
排查整治，确保各类重大事故
隐患动态清零；持续开展“厂
中厂”和粉尘涉爆领域集中攻
坚，开展专项执法检查，倒逼主
体责任落实；常态化对企业主要
负责人和安全管理人员进行安全
教育培训，提升企业安全管理能
力。作为全区安全生产工作的一
支重要力量，区安全生产协会要
切实发挥作用，提升服务水平，
当好政企“连心桥”，做好企业
“店小二”，以更高的责任感、更
实的举措、更优的服务，为推动
全区安全生产事业发展作出新
的更大贡献。

区安全生产协会
部署今年工作


